

Mar

15

Ago

Homilía de La Asunción de la Virgen María

Año litúrgico 2016 - 2017 - (Ciclo A)

“¡Desde ahora me llamarán bienaventurada todas las
generaciones!”

Introducción

En esta solemnidad y en el contexto de la visita de María a su prima Isabel la Iglesia recibe un mensaje que se halla pleno de vida. Se trata de mantener una alegría constante fundada en Dios, nuestro Salvador, desde la certeza de su preferencia por la humildad, uno de los tres componentes del Testamento que Santo Domingo dejó a su Orden, virtud que el Todopoderoso recompensa con la exaltación. «¡Desde ahora me llamarán bienaventurada todas las generaciones!».

Proclamamos a María bienaventurada y nos sabemos también incluidos en su bienaventuranza, a la que vamos preparándonos como peregrinos en este mundo. Nos precede resucitada y glorificada, conquistas que serán también nuestras con la ayuda de Jesús y la súplica poderosísima ante él de la que es siempre Madre.



Fray Vito T. Gómez García O.P.
Convento de Santo Tomás (Sevilla)